

東商なう

9月12日
木曜日
発行所
岡山県立
岡山商業
高等学校
岡山市中区東山3-1-6

今年
の翠
光祭
9月25日
26日
文化の部
9月27日
28日
体育の部

東商広報担当
お問い合わせは
☎086-272-1237



東商の今が...
わかります!
今すぐアクセス

岡山県立岡山商業高等学校
オープンスクール
ようこそ



オープンスクール (8月1日・2日)への御参加 ありがとうございました!



次号は...翠光祭の様子!!

インターハイ等全国大会の結果

【編集後記】
今年のオープンスクールも多くの中学生の皆さんに参加

珠算部

8月1日に東京都立羽商業高等学校で開催された第60回記念全国高等学校珠算・電卓競技大会に2年生の其輪春香と森下久瑠実の両名が参加しました。入賞には至りませんが健闘しました。

ボート部

8月2日〜6日に北九州市遠賀川漕艇場において開催されたインターハイ・ボート競技に出場しました。本校からは女子チームが全種目に出艇し、シングルスカルとダブルスカルは準々決勝、舵手付きクワドルブルは準決勝まで進出しましたが入賞までは至りませんでした。

応援ありがとうございました

写真部

7月31日〜8月4日に長崎歴史文化博物館で開催された第37回全国高等学校総合文化祭(長崎大会)への岡山県からの参加校として選ばれました。入賞は逃しましたが今後もよりよい作品制作を続けていきます。

陸上競技部

7月30日に大分市の大分銀行ドームで開催されたインターハイ・陸上競技に出場しました。本校からは4×100mリレーに男女とも出場し、全国の強豪と競いましたが残念ながら予選通過なりませんでしたが、来年は入賞を目指します。

オープンスクールアンケート結果

8月1日・2日に実施した本年度のオープンスクールの皆さんの御参加をいただきました。当日いただいたアンケート結果を少

Q 体育館での学校紹介の内容はどうでしたか

また、グループごとに分かれて実施したコンピュータ実習と簿記の授業体験については、共に約97%の皆さんに参考になりました。記述でも「自分の好きなようにアニメーションが作れておもしろかった。」「簿記は難しい印象があったけれど、意外に簡単で分りやすかった。またやってみよう」といった肯定的なものが多かったです。本校での日頃の授業に少し触れたいです。理解いただけると幸いです。

朝の集合時に行った生徒代表者たちによる学校紹介については、上のグラフに見られるように、おおむね中学生の皆さんの進路選択の参考にしていただけたようです。

東商HPへアクセスをしてみてください!!
<http://www.higashio-okayama-c.ed.jp>